

El grupo de jóvenes del segundo ciclo del Magíster, al término de la ceremonia de inicio del año académico.



# Parte segundo ciclo del Magíster en Gestión para la Globalización

El Programa de Formación para un Chile Global, que se desarrolla gracias a la alianza entre la Universidad de Chile y Minera Escondida, dio la bienvenida a los 51 alumnos del segundo ciclo del Magíster en Gestión para la Globalización.

El Programa, constituido por el Magíster y la Beca Minera Escondida, formará un total de 150 jóvenes. Con ellos se busca contribuir a los desafíos de capital humano y social que enfrenta Chile. Los alumnos seleccionados son profesionales de hasta 35 años, con experiencia laboral, antecedentes de excelencia académica y provenientes de un amplio espectro socioeconómico.

La ceremonia de inicio del año académico contó con la participación de la ministra de Educación y consejera del Programa, Mónica Jiménez, quien ofreció una clase magistral sobre globalización y educación.



Francisco Brieva, decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile; Diego Hernández, presidente del Directorio de Minera Escondida (operada por BHP Billiton), y Eduardo Vera, gerente de Innovación y Desarrollo del Centro de Modelamiento Matemático de la Universidad de Chile.



Sally Bendersky, jefa de la División de Educación Superior del Mineduc; Máximo Bosch; Liu Yuqin, embajadora de China en Chile, y Ernesto Silva, consejero del Programa de Formación para un Chile Global.



Máximo Bosch, director de Ingeniería Industrial de la Universidad de Chile; Patricio Meller y Bruno Philippi, consejeros del Programa.



La ministra de Educación, Mónica Jiménez.



Rafael Epstein, académico de Ingeniería Industrial; Bruno Philippi y Heinrich von Baer, consejeros del Programa.



Marcos Lima, consejero del Programa; Mauro Valdés, vicepresidente de Asuntos Corporativos de BHP Billiton Metales Base; Patricio Navia, consejero del Programa, y Diego Hernández.



Carlos Vignolo, académico Ingeniería Industrial; Alejandra Garcés, coordinadora Asuntos Externos de BHP Billiton; Christopher Fullerton, alumno del Magíster; y Osvaldo Urzúa, gerente Cluster de BHP Billiton.